

Hildesheim, 11. Juli 2019

Eine Schultüte zum Abschied

Kinder und Eltern der Caritas-Kita Münchwiese basteln Schultüten

Kreativ haben sich die angehenden Schulkinder und deren Eltern in letzter Zeit zusammen mit den Mitarbeiterinnen der Caritas-Kita Münchwiese betätigt. Herausgekommen sind dabei sehr unterschiedliche und sehenswerte Schultüten.

Nun warten die bunten Schultüten noch darauf, mit Inhalt gefüllt zu werden. Das Bastelstudio 24 aus dem Hildesheimer Ortsteil Himmelsthür hat dafür wichtige Materialien für die Schulzeit gespendet. „Für diese Unterstützung sind wir sehr dankbar“, sagt Kita-Leiterin Nadine Buchenau. Am letzten Tag ihrer Kindergartenzeit werden die Schultüten bei einem Picknick an die Kinder übergeben.



Bildunterschrift: Kinder und Eltern der Caritas-Kita Münchwiese in Hildesheim haben Schultüten gebastelt. Gefüllt werden die Tüten den Kindern zum Abschluss ihrer Kindergartenzeit übergeben.